

# *Confederación Americana de Urología elogia logros de Cuba*

---

DR. JORGE  
GUTIÉRREZ  
ACEVES

UROLOGÍA, ENDOUROLOGÍA  
Y CIRUGÍA ROBÓTICA  
Guadalajara, México



La Habana, 6 nov (RHC) El doctor y profesor Jorge Gutiérrez, presidente de la Confederación Americana de Urología, elogió este lunes en La Habana el nivel científico de los profesionales de la especialidad en Cuba.

El experto de Chile, que participa en el XXI Congreso Nacional de Urología, en el capitalino Palacio de Convenciones, expresó el placer de compartir con colegas de nuestro país y con los de otras naciones.

Cuba es pionera en Latinoamérica, y en muchas partes del mundo en esa rama, sobre todo en los trasplantes; la cirugía laparoscópica; la endoscópica; y el desarrollo que los urólogos cubanos siguen teniendo es constante, afirmó el catedrático.

Nuestro país es integrante de la Confederación Americana de Urología, la cual está formada por sociedades de 23 naciones centroamericanas y del Caribe, de Sudamérica, así como también de España y Portugal, explicó Gutiérrez.

Fuente: RC-RReloj.



**Radio Habana Cuba**